

Wie 2017 blieb am Ende nur die Holzmedaille

Am 04.04.2019 startete der mittlerweile etablierte Azubocup im Fußball. Seither im Aufwärtstrend. Nach dem 2. Platz im Vorjahr, wollten wir dieses Jahr gewinnen. Das Turnier begann gut. Im ersten Spiel siegten wir trotz zahlreich vergebener Chancen mit 4:1. Im zweiten Spiel gab es einen leichten Dämpfer. Nach einer 2:0 Führung verspielten wir kurz vor Ende den Sieg. Jetzt hieß es das 3. Spiel zu gewinnen, um sicher in die Hauptrunde zu gelangen. Das Team schlug sich bravurös und gewann souverän 6:0.

Zwischenziel Viertelfinale erreicht! In dem sehr hitzigen und körperbetonten Spiel gegen die Mannschaft aus Delitzsch setzen wir uns mit 3:1 durch. In diesem Spiel zeigten sich bereits die Schwächen der Schiedsrichter. Ein klares Tor wurde nicht gegeben. Nachdem selbst die Gegner den Ball zum Anstoß rollte, entschied der Schiedsrichter auf Abstoß.

Im Halbfinale gegen die Lehmbaugruppe zeigten wir uns sicher im Spielaufbau und führten schnell mit 1:0. Nach circa 8 Minuten gelang der Lehmbaugruppe der Ausgleich. Wir wurden fahrlässiger, leisteten uns Abspielfehler und verwerteten die Chancen nicht optimal. Und so kam es, dass wir 1 Minute vor Schluss das 1:2 kassierten. Unsere Gegner hatten bis zum Schluss Kraft und waren uns immer einen halben Schritt voraus. Kurz vor Ende bekamen wir noch das 3:1. Damit war das Ziel Turniersieg gescheitert.

Jetzt hieß es noch einmal alle Kräfte zu mobilisieren und im Spiel um Platz 3 gegen Grimma das Treppchen sicher zu machen. Das Spiel startete sehr fahrig, wir lagen schnell mit 0:1 hinten. Unsere Antwort kam prompt durch eine schöne Kombination von Hammed und Carlos. Das 2:1 sorgte deshalb umso mehr für Verwunderung. Nachdem der gegnerische Torwart den Ball über die Mittellinie zu seinem Stürmer warf, warteten unsere Spieler auf den Schiedsrichterpfiff, der leider ausblieb, somit konnte der Stürmer von Grimma ohne Gegenwehr einschieben. Völlig von der Rolle und frustriert über die unterschiedlichen Schiedsrichterleistungen wurde Rückstand auf 3:1 erhöht. Wir zeigten dennoch Team- und Kampfgeist und holten in den verbleibenden 2 Minuten den Rückstand auf und erzielten den Ausgleich durch zwei schnelle Tore. Leider konnten wir wieder einmal die Konzentration nicht bis zum Ende des Spiels hochhalten und so bekamen wir 20 Sekunden vor Schluss das 4:3 eingeschenkt.

Insgesamt haben wir ein sehr gutes Turnier gespielt und einen erfolgreichen 4. Platz von insgesamt 18 Mannschaften belegt. Im nächsten Jahr lautet das Ziel mindestens ein Podestplatz, aber, wenn wir ehrlich sind, sollte es schon der Turniersieg sein!

Ergebnisse Vorrunde:

Susanna-Eger-Schule - Leipziger Land	4:1
Susanna-Eger-Schule - Gutenbergschule II	2:2
Susanna-Eger-Schule - Karl-Heine Stammschule	6:0

Viertelfinale:

SES - Delitzsch **3:1**

Halbfinale:

SES - Lehmbaugruppe **1:3**

Spiel um Platz 3

SES – Grimma **3:4**



hintere Reihe von links: Josip (1 Tor), Erik, Tom, Nehad (5 Tore), Carlos (7 Tore)
vordere Reihe von links: Herr Kern, Daniele, Hammed (5 Tore), Rabie (1 Tor)